

綾部遥香さん

(トランペット／広島修道大学附属鈴峯女子高等学校出身
現：広島修道大学ひろしま協創高等学校)
卒業演奏会までの4年間全てが、とても貴重で、いい経験になりました。一緒に頑張ってきた同級生と演奏会に出られて、とても良かったです。ここまで暖かい言葉で支えてくださった先生にはとても感謝しています。これからも4年間で学んだことを活かし、演奏活動をしていきたいと思います。



松原健吉さん (ファゴット／山口県立下松高等学校出身)

今回卒業演奏会に出演することができ、大学4年間の集大成として、ウェーバーの協奏曲を演奏できたことは、自分にとって忘れられない貴重な機会となりました。ご指導してくださった徳久英樹先生、伴奏者の片山敦子先生をはじめ多くの方々を支えられて卒業演奏会を無事終えることができました。そして今回コロナ禍で無事開催に尽力してくださった関係者の方々にも感謝申し上げます。ありがとうございました。



永田純子さん (ピアノ／島根県・益田東高等学校出身)

コロナ禍にもかかわらず、無事に演奏会ができたことは本当にうれしかったです。また、無観客ではありましたが、家族やお世話になった先生方に演奏を聴いてもらい、温かい言葉かけをいただきました。この4年間、練習や勉強に励むことができたのも、お世話になった皆様のおかげだと、深く感じました。この大きな経験を胸に、4月から社会人として頑張っていきたいです。



鈴木良太郎さん (トランペット／広島県瀬戸内高等学校出身)

今回卒業演奏会に出演させていただき、とても嬉しかったです。またこれからの演奏生活に向けての課題が多く見付き、悔しい気持ちが大きいですがこれを糧に更に練習に励もうと思いました。本当は卒業演奏会が出来ないと思っていたので、先生方のおかげで今年は演奏会が出来たことがとても嬉しかったです。



増田七穂さん (サクソフォン／広島県立呉宮原高等学校出身)

卒業演奏会での演奏は、緊張のあまり足が震えて思うようにいかなくて私にとってはとても悔しい演奏でした。ですが4年間、先生、同級生、先輩、後輩、たくさんの方にたくさん支えられながら努力を積み、ステージの上に立つことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。特にこの一年間はコロナ禍で、予定していた演奏会が全て中止になり、我慢が多い一年間でしたが、最後の最後にステージの上で演奏出来て、拍手を頂くことが出来て幸せです。この感謝の気持ちを忘れることなく、新たな場所で頑張っていこうと強く思いました。本当にありがとうございました。



永島歩さん (クラリネット／島根県・開星高等学校出身)

会場の雰囲気を感じながらしっかりと自分の音楽を表現できました。この場に立てたこと、そしてなによりも今まで支えてくださった方々に演奏で恩返しができること、嬉しく思います。最後のあの温かい拍手とステージからの景色は忘れることはありません。本当にありがとうございました。

